





INFORME DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS

Nombre

: Claudia Hinojosa Sandoval

Cargo

: Coordinadora

Programa de Revinculación y Asistencia Educativa.

I. Municipalidad de Quillón – Ministerio de Educación.

Mes

: Septiembre.

Los objetivos planteados en este período son:

Realizar acciones orientadas a contactar, vincular y revincular a estudiantes que presentan ausentismo y/o han interrumpido su trayectoria, articulando con organismos públicos, entidades privadas, organizaciones sociales y comunitarias, y establecimientos educacionales del territorio.

Las acciones desarrolladas respecto a los objetivos planteados son los siguientes:

Fecha:	ACCIONES REALIZADAS
Semana del 02 al 06	 Reunión de equipo de trabajo, planificación de actividades. Revisión del manual técnico del programa. Presentación formal del programa ante los directores de las escuelas: Amanda Chavez, Laguna Avendaño, Coyanco y Heroes del Itata. Trabajo en plataforma SIGE, para la verificación de matrículas. Reunión de coordinación con Encargada Regional SERCAP. Visita domiciliaria. Reunión con profesor encargado de asistencia de la Escuela Puerto Frutales de Coyanco. Reunión con psicóloga del Establecimiento Educacional Laguna Avendaño. Trabajo en plataforma de alumnos a revincular.
Semana del 09 al 13	 Reunión de equipo de trabajo, planificación de actividades. Reunión de equipos comunales con el encargado regional del programa en Chillan. Reunión con el representante del INAE, Don Edgardo Guajardo, para la gestión de matriculas año 2025. Presentación formal del equipo ante la Directiva del Liceo Luis Cruz Martinez. Reunión de coordinación con trabajador social de PRM Ciudad del Niño por casos de la comuna. Visita domiciliaria.







	 Trabajo intersectorial con la Oficina de Migraciones, por casos de alumnos extranjeros que se encuentran inubicables. Trabajo en plataforma de alumnos a revincular.
Semana del 16 al 20	 Reunión equipo de trabajo, planificación de actividades. Reunión de coordinación con jefa de SOME del CESFAM Alberto Ghyra Soto, para casos de alumnos extranjeros que se encuentran inubicables. Búsqueda de información y contacto de alumnos y sus familias. Trabajo en plataforma de alumnos a revincular. 18,19,20 Feriado Fiestas patrias.
Semana del 23 al 27	 Reunión equipo de trabajo, planificación de actividades Reunión con dupla psicosocial del Liceo Luis Cruz Martinez, por casos críticos de alumnos con baja asistencia. Reunión con trabajador social del Establecimiento Educacional Heroes del Itata por casos de alumnos extranjeros sin matrícula. Reunión de coordinación con la Oficina Local de la Niñez. Salidas a terreno a la localidad de Cerro Negro, visita domiciliaria a estudiantes contactados y sus familias. Reunión telemática con encargados de programa Revinculación y Asistencia Chillán Sebastian Monroy y Oswaldo Franco. Presentación del Programa ante la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) y Oficina Municipal de Jóvenes (OMJ). Trabajo en plataforma de alumnos a revincular.
Lunes 30 de septiembre.	 Reunión Equipo de trabajo, Planificación de actividades. Presentación del Programa ante la Oficina de la Mujer. Coordinación con encargo de comunicaciones de la Municipalidad para futuras actividades de revinculación.

Claudia Hinojosa Sando

Claudia Hinojosa Sandoval Coordinadora de Programa